
ASAMBLEA DE GANAMOS PALENCIA   (16 de Febrero de 2016) 

-  ACTA - 
 
El día 16 de Febrero de 2016 se celebró Asamblea de Ganemos Palencia en el Centro 
Social Municipal de Allende El Rio, a la que habían sido invitadas la A.VV. del barrio 
Allende El Rio y  la Federación de AA.VV. 
 
Asistieron a la Asamblea 26 personas, entre ellas 5 miembros de la A.VV. de Allende El 
Rio, el presidente de la Federación de AA.VV., y 2 expertos en antenas de telefonía. 
 
Se trataron los puntos del Orden del Día según la Convocatoria, con el siguiente resultado: 
 

1.-  Elección de quién modera, y de quién hace el Acta: 
Se eligió a Patricia para moderar la Asamblea, y a Roberto para hacer el Acta.  
 

2.-  Recepción a los vecinos del barrio Allende El Rio: 
Se dio la bienvenida a los miembros de la A.VV. Allende El Rio, y se les invitó a exponer 
a la Asamblea la problemática del Barrio. Presentaron los siguientes problemas: 
• Mal estado del pasaje de “Las Once Paradas”. 
• Alumbrado deficiente en la Avda. Viñalta. 
• Parada del autobús sin marquesina. 
• Velocidad excesiva de los coches que no respetan el semáforo en Avda. Viñalta. 
• Velocidad excesiva de los coches en el Camino San Román, con peligro para los 

peatones. 
• Radar (foto-rojo) del semáforo del Puente Mayor. 
• Carreras de coches en la Carretera de León. 

Las concejalas y el concejal presentes tomaron nota de estos problemas, asumiendo el 
compromiso de intervenir en orden a su solución desde su presencia en las Comisiones y el 
Pleno Municipal. 
 

3.-  La Comisión de Programa y la de Acción Municipal informaron a la Asamblea: 
 

      3.1.- Toño Campoo informó sobre la situación y el funcionamiento de la Comisión de 
Programa. Comentó, a partir de lo tratado en su última reunión del día 8 de Febrero, que, 
después de un periodo de escasa intensidad de trabajo y reuniones, han retomado la 
actividad y han programado la continuidad y la periodicidad de sus reuniones al menos una 
vez al mes, antes de la Comisión de Coordinación, antes de la Asamblea de Ganamos y 
antes del Pleno Municipal. Igualmente comentó que la Comisión se plantea su trabajo 
fijando la atención en los ejes temáticos del Programa con el que nos presentamos a las 
Elecciones Municipales, para facilitar su cumplimiento, pero a la vez sin perder de vista la 
actualidad de la realidad ciudadana, en contacto permanente con los diversos  colectivos y 
plataformas sociales tratando de asumir sus reivindicaciones, y participando en sus luchas. 



En esta línea comentó que la Comisión tiene en su agenda la colaboración con la 
Plataforma Palencia Ciudad Refugio, con la Plataforma por los Derechos de la Mujer con 
motivo de la proximidad del día 8 de Marzo, y con la Plataforma contra la Pasarela de los 
Tres Pasos. 
 
      3.2.- Juan informó sobre algunas Mociones de Acuerdo del Pleno Municipal 
presentadas y defendidas por Ganemos. Así, una sobre el cambio de nombre de algunas 
calles, promovida por la ARMH (Asociación para la Recuperación de la Memoria 
Histórica). Otra contra la Violación del Derecho de Reunión por el propio Ayuntamiento, 
al negarnos el uso de los CSM. Otra contra el Tráfico de Mujeres para la Prostitución.  
Igualmente informó sobre otros asuntos varios en los que está trabajando el Grupo 
Municipal de Concejales de Ganemos. Así aludió a diversos temas de empleo (reuniones 
con trabajadores de varias empresas en ERE, reuniones con los sindicatos…); diálogos y 
trabajos preparatorios de cara a ir viendo posibilidades a hincarle el diente al Fomento del 
Empleo que figura en nuestro Programa; el asunto de los gastos de publicidad del 
Ayuntamiento; el asunto del Monte El Viejo. 
 
     3.3.-  Carmen informó que se está trabajando de cara a exigir que se dé 
aprovechamiento a los solares vacíos de propiedad municipal, pidiendo en primer lugar 
información sobre los locales vacíos en el polígono industrial. Igualmente se está 
trabajando en promover algún plan para el fomento de la utilización de la bicicleta en la 
ciudad. 
 
     3.4.-   Patricia informó que se está trabajando sobre el tema de los Arreglos del Cerro 
del Cristo y del de San Juanillo. Se refirió también a la Nueva Ordenanza sobre la ITV de 
las Viviendas. 
Informó también sobre la concesión municipal para que Ganemos Palencia pueda reunirse 
en los Centros Sociales Municipales, explicando que eso “ya está por escrito”. 
Informó también de la Moción que  se va a presentar en el próximo Pleno Municipal sobre 
las antenas de telefonía. Para ilustrar a la Asamblea sobre el alcance y la gravedad de este 
asunto, Patricia había invitado a José Galindo y otro compañero, activos y reconocidos 
militantes contra la instalación salvaje y descontrolada de antenas de telefonía en el interior 
de la ciudad. Sus explicaciones avalaron, al parecer de la Asamblea, la conveniencia de 
presentar la Moción. 
 

4.- Postura de Ganemos Palencia con motivo del 8 de Marzo, Día de la Mujer Trabajadora: 
 

- Todas las aportaciones que se hicieron sobre este tema estaban a favor de que Ganemos 
Palencia secundara las acciones que organizara la Plataforma para la Defensa de los 
Derechos de las Mujeres. También hubo alguna aportación que señaló la conveniencia de 
que G.P. expresara públicamente su postura en un comunicado de apoyo a las 
reivindicaciones de la Plataforma y de adhesión a sus actividades programadas con motivo 
del 8 de Marzo. No hubo aportaciones en contra. 



- Carmen informó en relación a la Moción que, a iniciativa de la Plataforma, se ha 
presentado por Ganemos para que el Ayuntamiento se sume a la Red de Ciudades Libres 
de Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños Destinados a la Prostitución. Explicó que la Moción 
ya está metida en el Registro para cumplir el plazo exigido antes del Pleno. Roberto 
planteó la conveniencia de que en la Asamblea se pudiera debatir  el contenido de alguna 
parte de la Moción que al negar que la prostitución se considere un trabajo, ello conlleve la 
exclusión de muchas mujeres de la cobertura de los derechos sociales básicos a los que se 
accede en esta sociedad por medio del trabajo. Otra aportación sugirió la posibilidad de 
retirar la moción, y posponerla para tener más tiempo para dialogarla en Asamblea. Otra 
aportación planteó que este próximo Pleno, cercano al 8 de Marzo, sería un momento muy 
oportuno para presentar esta Moción. Otra aportación planteó la dificultad que supondría 
que todas las mociones a presentar en el Pleno tuvieran que estar dialogadas en Asamblea, 
porque con la estructura que tenemos, enlentecería el funcionamiento del grupo municipal 
de Ganemos, y le restaría agilidad de respuesta en el día a día de su trabajo en el 
Ayuntamiento. Otra aportación señaló la conveniencia de ajustar nuestro funcionamiento 
en Ganemos Palencia para que antes del Pleno Municipal podamos tener una Asamblea, y 
que antes de ella puedan haberse reunido las comisiones de Ganemos. Numerosas 
intervenciones pidieron que no se retirase la Moción, y pidieron que se votara. Todos los 
votos fueron a favor, excepto una abstención. Después de la votación varias intervenciones 
señalaron que el asunto no quedara cerrado, y que sería conveniente seguir dialogando 
sobre ello, y a ser posible, contando con personas afectadas por la situación, o que conocen 
bien esta problemática. 
 

5.-   Informes y preguntas: 
 

-  Se informó sobre la recuperación de la actividad de la Plataforma Palencia Ciudad 
Refugio, en la que también participa Ganemos Palencia. Y se ha organizado una Charla 
con Bomberos Palentinos voluntarios en la isla de Lesbos, que tendrá el día 26 de Febrero, 
a las 7 de la tarde, en la Biblioteca Pública. 
 
-   Se preguntó sobre el proceso de las acciones de protesta contra el cierre de los Tres 
Pasos, que se dialogó en la anterior Asamblea de Ganemos. Se contestó que la Plataforma 
contra la Pasarela de los Tres Pasos no se ha reunido, ni ha tomado la iniciativa de 
convocar las acciones que se proponían por Ganemos. También se comentó que en el 
orden del día de la próxima reunión del día 9 de Marzo de la Comisión de Programa, se 
abordará el problema de la Pasarela de Los Tres Pasos. 
 
Sin otros asuntos que tratar,  a las 21’30 h. se terminó la Asamblea que había comenzado a 
las 19’30 h.  
 


